
に、1970年からホテルを経
営しています。トメスさんは
この廃坑をワインの貯蔵庫と
して利用していたのですが、
ワインの熟成が早く、不思議
に思っていました。
1982年、オランダから来

たサイコセラピスト（心理療法士）がワインにうる
さい人で、トメスさんがワイン貯蔵庫に連れていっ
たところ、彼は入るなり、そこに湧き出る水に注目
し、「この水は飲むと治療効果がある」と言いまし
た。数人が飲んだら実際に効果があったので、瞬く
間に有名になりました。そして1997年２月、この水
を飲むと病気が癒やされるという噂は真実なのか？
真実ならばなぜなのか？ という科学的な調査が行
われました。そして、その秘密は還元力にあり、ノ
ルデナウの水は活性水素（原子状水素）を豊富に含
み、活性酸素を除去する水だと分かりました。
トメスさんはこの「奇跡の水」を自分の財産と考
えず、神から授かったも
のと考え、無料で提供
されています。私はペッ
トボトルに２本頂き、１
本はホテルで飲み、１本
はお風呂に入れました
が、素晴らしい効果に感

米坂みよ古会長

本日は佐世保北ＲＣの緒方信
行さん、元青少年交換学生の河田
理紗子さん、愛知医科大学医学部
の上田裕斗さん、ようこそおいで

下さいました。ごゆっくりおくつろぎ下さい。
台風21号と地震による複合災害に遭われました

北海道の皆様に心よりお見舞い申し上げます。まず
私が身近に出来ることで、北海道の食材の購入や、
ふるさと納税で応援していきたいと思います。
さて、私たち人間は水がないと生きていけません｡
そのため、「体に良い水」「きれいな水」は私たちに
とって大きな関心事の１つです。私は仕事柄、体に
良いという情報が入るとすぐに視察に出かけます。
世界には、「奇跡の水」と呼ばれる水が湧き出る地
域が何ヶ所か存在します。フランス「ルルドの泉」、
メキシコ「トラコテの水」、ドイツ「ノルデナウの水」
などです。日本でも1997年に「日田の天領水」が発
見され、多くの人がこの水を毎日飲用し、種々の疾
病の症状が改善されたと報告されています。
今回は、私が2007年４月に訪れたドイツの「ノル
デナウの水」をご紹介します。ノルデナウはフラン
クフルト国際空港から北へ４時間の場所です。
トメス家はスレート採掘のために購入した土地

□司会 中根かつみ 会場運営副委員長
□ロータリーソング「Ｒ・Ｏ・Ｔ・Ａ・Ｒ・Ｙ」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 元青少年交換学生 河田理紗子さん
ビジター２名 佐世保北ＲＣ 緒方信行さん

愛知医科大学医学部 上田裕斗さん

□ 出席報告 会員総数86名(免除者16名)
義務者出席49名 免除者出席10名 総数59名
出席率73.75％８月29日分修正出席率100％
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2018年９月12日㈬
（平成30年)雨 No.９

元青少年交換学生近況報告例会
５年ぶりに河田理紗子さんの元気な顔を見ることが出来ました。

第1272回例会
（立 食）

◇第1273回９月26日㈬通常例会（カレー）
会員卓話 山本裕三さん「味噌と健康」
【例会後】第３回理事会
９月19日㈬ 休会

◇第1274回10月３日㈬通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福 「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
チンさん出席 米山卓話 六鹿敏也さん
◎映画鑑賞会「ブレス しあわせの呼吸」(18：30 ミッドランド)

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間です



激しました。日本でもその効果を皆に知って頂きた
いと、空輸便で取り寄せだこともあります。
来年６月１日～５日、ドイツのハンブルグでロー

タリー国際大会がございます。今のところパストガ
バナーご夫婦、副会長、私が登録しています。皆さん
もこの水の体験を兼ねて、ご参加をお願いします。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴これまでｅ－クラブでのメイクアップ時にクラブ
メールアドレスを入力するとクラブへも通知が
届いていましたが、８月下旬から届かなくなりま
した。ｅ－クラブ参加後は事務局へご連絡下さい｡
⑵地区から「平成30年７月豪雨」義援金について報
告がありました。支援総額570万円で、配分は被
害・損害を鑑み、2670地区（愛媛・香川・高知・徳
島）110万円、2690地区（岡山・島根・鳥取）230
万円、2710地区（広島・山口）230万円と決定し、
９月５日に振り込んだということです。
⑶９月19日㈬の例会は休会になります。
⑷９月26日㈬の例会後、第３回理事会を開催します｡
⑸第２回理事会(８月29日㈬)の議事録を開示します｡
ご希望の方は幹事まで希望日時をご連絡下さい。
閲覧は事務局の勤務時間(平日10時～16時)です。
⑹駅前の10周年記念モニュメントは、名古屋市と
ランス市が友好都市になったため、プレートを追
加しました。深澤さん、長澤さんのご協力により
すでに完成しています。お帰りの際にご覧下さい｡

□委員会報告：職場見学会・映画鑑賞会のご案内
職業奉仕委員会 筧 正紀委員長
先日来ご案内している映画鑑賞会は、国際ロータ
リーが協力した「ブレス しあわせの呼吸」というポ
リオ撲滅活動の映画を鑑賞します。そして、今回は
職場見学会としてバックヤードも見学できます。
10月３日㈬18時にミッドランドに集合し、映画
鑑賞後、希望者の方のみバックヤードを見学します｡
費用は全額クラブ負担で、飲み物チケット500円相
当分をお渡しします。ご家族も１名まで同伴して頂
けますので、是非ご家族の方をお誘いの上、沢山の
ご参加をお願いします。締切は16日㈰です。お申込
がまだという方は事務局にご連絡下さい。

□近況報告 元青少年交換学生 河田理紗子さん
2012－13年度にフランスのボ

ルドーＥｓｔクラブに派遣して頂い
た河田理紗子です。私は23歳にな
りました。ここに来るのは帰国報
告以来５年ぶりで、皆様に会える
のをすごく楽しみにしていました｡
下の写真は、17歳で1690地区

のボルドーＥｓｔクラブに派遣して頂いた時のカウ
ンセラーの方です。
今は立教大学の異文化コ

ミュニケーション学部の４
年生です。ここは英語ともう
１つの言語を習得し、文化や
言語の多様性を理解すると
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いう学部です。英語を勉強したくて入りましたが、
結局ずっとフランス語を勉強していました。でも、
英語教員免許が取れるみたいなので取得中です。６
月には母校の金城学院で３週間英語を教えました。
この大学の面白いところは、２年次に必修で留学
に行けることです。私はスイスのローザンヌ大学に
行きました。すごくいい場所で、大学から３分のと
ころにレマン湖があり、大学の敷地内には羊さんが
いっぱいいました。羊が出ないように金網があって
「触るな」と書いてあるのですけれど、触ってみたら
すごく電流が流れました。
サークルは放送研究会に入っていました。60年程
続く立教の三大サークルの１つで、会員が400人く
らいいます。新入歓迎会では珍しくマイクを持ち、
Ｕｓｔｒｅａｍ配信を行いました。
今ちょうどフランスから女の子が来ているみたい
ですが、私自身、ボルドーでは色々なロータリアン
の方々が親切に声をかけて下さってすごく嬉しかっ
たので、是非沢山声をかけてあげてほしいなと思い
ます。

◇1999年度、名駅ＲＣ最初の青少年交換学生とし
てキャリーさんを受入れた時に、
河田さんのご家族がホストファ
ミリーをされたご縁で、河田理
紗子さんは2012年度の派遣生
となりました。この画像は1999
年家族会へ参加した時の河田理
紗子さんです。

ニコボックス
○本日はお世話になります。 (佐世保北ＲＣ 緒方信行さん)
○９日のゴルフはお天気に恵まれ、楽しくプレーをさせて頂
きました。本日は沢山のゲストの皆様、名駅ＲＣのおいし
い食事をご堪能下さい。 (米坂みよ古さん)

○大坂なおみさん、テニスの全米オープン優勝おめでとう。
(小室健次郎さん)

○河田さんを歓迎して。お久しぶりです。楽しみにしていま
した。 (西川達郎さん)

○新東京丸に乗船して、東京湾に沿った開発を見てきました。
東京湾は名古屋港など５大港の１つと説明があり、勉強し
た感じがしました。 (加藤祐一さん)

○本日は多くのゲスト・ビジターをお迎えして、嬉しいこと
です。 (神野重行さん)

○中野善夫さんのホールインワン、恒川さんの２アンダー優勝、お
めでとうございます。去る９月９日に名駅ロータリーコンペが
藤岡カントリーで行われ、米坂・新ゴルフ部会長のもと、女性３
名・初参加４名を含む30名が集まりました。実力も多士済々、山
本裕三さんが３位、神保プロやロングホール・イーグルの宮下さ
んも健闘され、非常に楽しいゴルフ会でした。 (長澤正志さん)

○ゴルフコンペで優勝しちゃいました。皆さん、ありがとう
ございます。一緒に回ってくれた山本さん、小原さん、小
野沢さん、ありがとうございました。 (恒川和男さん)

○中野さん、ホールインワン、確かに確認しました。心からお
めでとうと申し上げます、うらやましい… 。(川村勝廣さん)

○中野さん、ホールインワンおめでとうございます。期待し
ています。千田さん、色々頂きありがとうございました。

(日比野三吉彦さん)
○ゴルフ会でホールインワン＆準優勝させて頂きました。
ありがとうございました。 (中野善夫さん)

○ゴルフ会、天候に恵まれて！！ (二ノ宮眞佐惠さん)
○全国の被災者の皆様へお見舞い申し上げます。(宮下一成さん)
○ゴルフコンペ、参加できず残念でした。 (岩井孝真さん)
その他、本人誕生日の方２名、配偶者誕生日の方１名、コー
ヒー代として１名の方よりご協力頂きました。


